



ACCION DE CONTRAS. Nicaragua, Marzo 19 (Reuters). Fuerzas rebeldes anti-sandinistas, causaron grandes daños a una subestación de electricidad, durante un ataque con morteros, a 20 kilómetros de la frontera con Honduras. Dos soldados sandinistas pasan cerca de torres y equipo dañado.

## Resuelven hoy votación en caso ayuda Contras

Washington, Marzo 19 (UPI). El margen de la victoria o derrota del pedido del Presidente Ronald Reagan de 100 millones de dólares para los rebeldes nicaragüenses era hoy críticamente estrecho y se es-

tima que su suerte decidida quizás por menos de 20 miembros aún indecisos de la Cámara.

La crucial votación se efectuará mañana y Re-

—Pasa a la página 61—

## EU propónese cruzar la "línea de muerte Libia"

Washington, Marzo 19 (DPA). La Marina de los Estados Unidos se propone enviar aviones al espacio aéreo del Golfo de Sirte en el marco de nuevas maniobras ante la costa libia.

La compañía estadounidense de televisión CBS informó el Martes por la

noche, remitiéndose a fuentes gubernamentales de E.E.U.U., que los EE.UU. se proponen cruzar la "línea de muerte" trazada por el jefe del Estado libio, Moammar Khadafi, a la entrada del golfo,

—Pasa a la página 60—

## Contadora exhorta a una solución pacífica en CA

Washington, Marzo 19 (AP). Los ocho países del proceso de Contadora exhortaron hoy implícitamente al presidente Ronald Reagan a que busque una solución pacífica a la crisis sobre Nicaragua.

El embajador venezolano Edilberto Moreno usó, una reunión del Consejo

Permanente de la Organización de Estados Americanos para pedir "que todos los Estados miembros de la OEA cumplan estrictamente las obligaciones que impone el orden jurídico internacional".

Las palabras del diplo-

—Pasa a la página 61—

# Shultz se exalta en caso Contras

Washington, Marzo 19 (UPI). El secretario de Estado norteamericano, George Shultz, se exaltó hoy y golpeó la mesa durante una audiencia en el Congreso, y afirmó que la ayuda a los rebeldes nicaragüenses no es "una propuesta a corto plazo sino que es necesaria para demostrar el poder de Estados Unidos para quedarse en América Central".

Shultz, en declaraciones ante una subcomisión del Senado, declinó aclarar si eventualmente será necesario el envío de tropas estadounidenses si la asistencia a los rebeldes no obliga al gobierno de Ni-

caragua a negociar con ellos.

"No sé cómo van a resultar las cosas", dijo. "Pienso que esta gente merece apoyo".

El tema del testimonio de Shultz ante la subcomisión de asignaciones del Senado era la propuesta presupuestaria de 3.900 millones de dólares para el Departamento de Estado.

Pero el Secretario enfrentó numerosas cuestiones sobre la propuesta del presidente Ronald Reagan de otorgar 100 millones de dólares a los rebeldes que

—Pasa a la página 23—

# Reagan acepta congelar ayuda militar a Contras

Washington, Marzo 19 (UPI). El Presidente Ronald Reagan, en un esfuerzo por conseguir los votos para que sea aprobado su pedido de 100 millones de dólares para los rebeldes nicaragüenses, aceptó congelar la ayuda militar a los Contras por 90 días para dejar tiempo a conversaciones con el Gobierno de Nicaragua, dijeron hoy miembros de la Cámara de Representantes.

Los demócratas, embravecidos por la advertencia del Presidente de la Cámara, Thomas O'Neill de que Estados Unidos corre el riesgo de empañarse en otro Vietnam por la política de Reagan en América Central, rechaza-

ron la propuesta aunque los partidarios del Presidente en el Congreso la calificaron como un elemento crucial.

En el debate previo a la votación fijada para mañana, los representantes Rod Chandler y Dave McCurdy, dijeron que Reagan había propuesto una suspensión de 90 días en el uso de los 70 millones de dólares de ayuda militar si se aprueba todo el paquete, pero que los 30 millones en asistencia humanitaria serían entregados de inmediato a los rebeldes.

El jefe de la bancada demócrata, Jim Wright, y su

—Pasa a la página 25—

## Estalla proyectil y mata a 7 niños en una aldea turca

Ormandali, Turquía, Marzo 19 (AP). Un proyectil de mortero con el que jugaba un grupo de niños estalló hoy y provocó la muerte de siete de ellos, dijo la agencia noticiosa turca Hurriyet.

Los niños, de entre cinco y 11 años, habían hallado el proyectil semienterrado en su aldea, en la provincia sudoriental de Sirir, y explotó cuando trataron de romperlo con un hacha, indicó la versión.

Otro miembro del grupo, de 12 años, recibió heridas de gravedad, se informó.

El gobernador de Sirir, Selami Teker, dijo que el proyectil pudo haber sido dejado en el lugar durante una reciente maniobra militar local, indicó la agencia noticiosa.

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



COMPROMISO. Londres, Marzo 19 (AP). La mano de Sarah Ferguson, luce un anillo de oro con un gran rubí, rodeado de diez brillantes. Hoy se anunció el compromiso de ella con el príncipe Andrés.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATO. París, Marzo 19 (Reuters). El líder gaullista Jacques Chirac, alcalde de París, es el principal candidato de oposición para el puesto de Primer Ministro de Francia.

## Marcos "aportó" a las campañas de Reagan y Carter

Washington, Marzo 19 (AP). El principal investigador en filipinas sobre la fortuna del depuesto presidente Ferdinand Marcos dijo hoy que no cree mucho en la autenticidad de un documento que indica que Marcos contribuyó con 50 mil dólares en 1980 a las campañas presidenciales de Ronald Reagan y de Jimmy Carter.

Jovito Salonga dijo al Congreso que "no creo mucho (en el documento) ya que no lleva ninguna firma ni inicial", y tres congre-

—Pasa a la página 68—

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



BESA AL PRINCIPE. Londres, Marzo 19 (AP). La actriz Sarah Ferguson, besa al príncipe Andrés, al anunciarse oficialmente esta mañana, en el Palacio de

Buckingham; el compromiso matrimonial de ellos. Los británicos ya han comenzado su "avalancha" de comentarios al respecto.

## E.U. no otorga visa a la esposa de Daniel Ortega

Washington, Marzo 19 (UPI). La primera dama de Nicaragua, Rosario Murillo de Ortega, canceló su viaje a Estados Unidos debido a motivos de salud y a que las autoridades norteamericanas no le otorgaron la visa correspondiente, informó hoy la embajada de

ese país.

La vocero de la embajada, Sarah Porta, dijo que la señora Ortega debía partir hoy en la mañana a Estados Unidos "y hasta anoche la Embajada norteamericana en Managua

—Pasa a la página 68—

## Chirac contestará en 24 horas a Mitterrand

París, Marzo 19 (UPI). El alcalde de París, el centroderechista Jacques Chirac, dijo hoy que le contestará dentro de 24 horas al presidente socialista François Mitterrand si acepta el cargo de primer ministro y si formará un nuevo gobierno.

"Yo le daré mi respuesta

el jefe de estado mañana a más tardar", dijo Chirac, cuyo partido Reagrupamiento por la República (RPR) encabezó una coalición derechista que obtuvo una victoria por escaso margen en las elecciones legislativas del Domingo,

—Pasa a la página 68—

## Anuncian casamiento del príncipe Andrés

Londres, Marzo 19 (UPI). El Palacio de Buckingham anunció hoy que el príncipe Andrés, el soltero más solicitado de Gran Bretaña, se casará con la pelloiraja Sarah Ferguson, una joven cuyo padrastró es un argentino que se ofreció como voluntario en la guerra de las Malvinas.

Andrés, de 26 años de edad, un oficial de la Ar-

mada que luchó en esa guerra, dijo que él y su prometida quieren que la boda se lleve a cabo en Julio o Agosto.

Según informes de prensa, el padrastró de la novia, el argentino Héctor Barrantes, se ofreció como voluntario en la guerra de 1982, pero no participó en

—Pasa a la página 60—